

Saisonöffnung der Biker

1 In Lasee fand die Teampräsentation 2007 des ACC Racing Teams von Teamchef Michael Ankwitsch statt. Neben den Fahrern, vielen Fans und Sponsoren des Erfolgsteams aus Lasee waren auch Gemeinderat Gerhard Riedmüller, Heinz Keller von der Freiwilligen Feuerwehr sowie Gönner Erich Müller von der Autoklinik mit von der Partie. Trotz des gleichzeitig stattgefundenen Bezirksderbys der Fußballer gegen Leopoldsdorf war Teamchef Ankwitsch über den Andrang der Besucher zufrieden und ist höchst optimistisch für die kommende Saison.

Sonnenbaden bei Ganslstadtlauf

2 Im Rahmen des Weinviertel Laufcups war der „Ganslstadtlauf“ in Gänserndorf die dritte Station im Jahr 2007. Bei traumhaftem Wetter waren auch viele Zuseher abseits der Strecke zu finden. So ließen sich beispielsweise Gottfried Böckl vom LC Cafe Haferl, der wegen seines kaputten Knies nicht starten konnte, und Gerhard Ruthammer das Bier schmecken. Das Veranstalterteam rund um Zeitnehmer Stefan Kunert hatte dagegen alle Hände voll zu tun, während Sprecher Wolfgang Lehner souverän und vergnüglich die Veranstaltung moderierte.



Teampräsentation. Die Laseer Biker Harald Unfried, Gerhard Gschlent, Alex Ankwitsch, Walter Dantinger, Hans Grill (von links) und Teamchef Michael Ankwitsch (im Vordergrund) stellten sich vor.